
 

 

_________________________________________________________________________ 
DOMANDA DI ATTUALITA’ 

 
Al Presidente del Consiglio Comunale di Firenze 
 

Data: 27/01/2024 
 
Richiedente: Roberto De Blasi  

 
Oggetto: Riqualificazione dei giardini di Via del Mezzetta. Cittadini e Amministrazione stanno 
guardano lo stesso film? 
 
 

RICHIAMATA 
La segnalazione pervenuta da un cittadino al sottoscritto consigliere attraverso missiva pec in data 
25/01/2024 avente ad oggetto "Stato lavori Giardino del Mezzetta Firenze";  
 
L’articolo di stampa pubblicato in data 27 Gennaio 2024: 
https://www.okfirenze.com/articolo/giardini-via-mezzetta-comune-riqualificazione-residenti-
discarica_83182 

CONSIDERATO CHE 
Nella missiva di cui sopra si fa riferimento allo stato in cui versa il giardino di Via del Mezzetta che, 
nonostante le rassicurazioni pervenute dall’assessore all’ambiente Giorgio a seguito di mia 
precedente domanda di attualità del 15 Gennaio, allo stato attuale non risulta affatto ultimato oltre 
che al mancato sgombero dei rifiuti sgomberato dai rifiuti, vengono segnalati tombini scoperti, 
tubazioni staccate ed in evidenza, transenne abbandonate, recinzioni divelte, rifiuti (anche speciali) 
abbandonati e residui del cantieri sparsi ovunque, ma anche un’enorme quantità di fango; 

 
RILEVATO CHE 

Secondo le segnalazioni e così come confermato da un sopralluogo sul posto, rispetto alle opere 
previste dal progetto non risultano realizzate: 
 

- la recinzione dell’area cani che presenta numerose transenne al proprio interno  
- la realizzazione della fontana ludica con getti d’acqua calpestabile e ruscellamento 
- la rigenerazione dei tappeti erbosi e fresatura terreno conseguenti alle lavorazioni 
- il collegamento tra il giardino e l’area di San Salvi 
- la rimozione dei rifiuti di cantiere  

 
RITENUTO CHE 

Sia necessario ed indispensabile che l’Amministrazione dia un chiaro e realistico riscontro ai residenti 
e ai frequentatori della zona circa lo stato effettivo del giardino, nonché sulle tempistiche di 
ultimazione dei lavori sopra evidenziati e necessari per la riqualificazione definitiva di questa area 
verde, essenziale per la cittadinanza della zona e non solo; 
 

  

Movimento 5 Stelle 



 

 

Tutto ciò premesso e considerato             
 
 

S 
I INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA: 

 
1. la quantificazione economica delle opere non realizzate in considerazione del Computo 

Metrico Estimativo del progetto di riqualificazione; 
2. quali opere siano state realizzate in variante e a compensazione dei costi di cui al punto 

precedente precisandone la quantificazione economica; 
3. chi e con quali risorse ultimerà le opere necessarie per la piena fruizione del giardino da parte 

della cittadinanza, ossia quando i tombini scoperti, le tubazioni interrotte e fuori terra, le 
transenne abbandonate, le nuove recinzioni già divelte, la permanenza di rifiuti speciali e 
residuali di cantiere ad oggi presenti saranno sistemati; 
 
 
 

 
 

Il consigliere 

Roberto De Blasi 

 

 


